



Nos jardins

publié le 13/03/2023

Nos jardins



Mercredi 11 Janvier, les élèves Jardiniers-paysagistes et maçons, sont allés au Gallia-Théâtre assister à une représentation.

Paroles d'élèves :

Des lycéens veulent exprimer leur mécontentement à l'égard de la destruction des jardins partagés.

Des lycéens de Louise Michel apprennent un automne que leurs jardins partagés vont être détruits parce qu'un promoteur veut construire un centre commercial. Le Maire est d'accord car il pense que cela va attirer du monde. Les lycéens essaient de convaincre les gens de les rejoindre pour manifester.

On vous conseille d'y aller car c'était drôle et touchant. On n'était pas assis comme pour un spectacle habituel, nous étions tout autour de la scène. On était près des comédiens, c'était un peu impressionnant mais quand même super !

Document joint

 [nos_jardins](#) (PDF de 8.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.